



Quién es Andrea Chávez, la diputada más joven de Morena admirada por AMLO: “Hay relevo generacional”



Andrés Manuel López Obrador (AMLO), presidente de México, dijo durante su más reciente conferencia mañanera desde Palacio Nacional que **podía retirarse tranquilo de la política** porque ya hay un relevo generacional.

Se refirió específicamente a la diputada más joven de la Cuarta Transformación, integrante del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Andrea Chávez.

“Cuando veo argumentar a mi tocaya Andrea en la Cámara de Diputados, que tiene 24 años, 25, me da muchísimo gusto, ya es para decir: **Me puedo retirar tranquilo, me puedo jubilar tranquilo**, me puedo ir ya tranquilo porque, así como ella, hay muchos otros, hay relevo generacional, eso es lo mejor que se puede aportar”, dijo el mexicano.

Andrea Chávez es diputada de la LXV Legislatura, nació en el año 1997 en Ciudad Juárez, Chihuahua, donde ha desempeñado la mayor parte de su trabajo y activismo, misma que la tienen en el puesto de representación proporcional que hoy sostiene.